

Gratis FFP2-Masken an Checkpoints

Die Corona-Pandemie begleitet uns nun schon seit über eineinhalb Jahren. Damit einhergehend herrscht zur Eindämmung der Pandemie auf unserer Universität wie auch in anderen öffentlichen Gebäuden die FFP2-Maskenpflicht.

Obwohl wir mit dieser Maßnahme schon seit einiger Zeit leben, kennt es jede_r: Bei der Universität angekommen, nach der Maske in der Tasche gegriffen und plötzlich bemerkt man, dass man vergessen hat, die Maske einzupacken. Diese unerwünschten Situationen verursachen Stress und können zu Verspätungen bei Lehrveranstaltungen mit Anwesenheitspflicht führen. Daher wäre es wichtig, eine Anlaufstelle an unserer Universität für die Personen zu haben, die ihre Maske vergessen haben und zu einer Lehrveranstaltung oder Prüfung müssen.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- sich die ÖH Leoben dafür einsetzt, dass, während die FFP2-Masken Pflicht in der Universität gilt, bei Bedarf FFP2-Masken ausgegeben werden. Die Ausgabe soll an den Checkpoints bei den Haupteingängen erfolgen.
- die ÖH Leoben die anfallenden Kosten übernimmt, wenn diese nicht von der Universität getragen werden.